
第１回モニタリング検討委員会議事録 

 

１．開 催 月 日    平成２８年６月２１日（火）午後１時３０分 

２．開 催 場 所    プロスパ２階研修室 

３．委 員 総 数   １１名 

４．出席委員数   ９名 

５．出席委員氏名  委員長 山本英明 

          委 員 上野美幸、吉田 寛、河野 哲、津久井 寛 

網野征樹、本庄雅人、岩田英来、星 圭司 

６．議事経過の要領及びその結果 

 定刻に至り、事務局が開会を宣した後、吉本会長が開会の挨拶を行った。引き

続き事務局が委員の紹介と委員会設置内規の説明を行い、吉本会長が委員長に山

本英明氏を指名し、山本氏が委員長就任の挨拶を行った後に議案の審議に入る。 

 

  議案第１号 事業の概要について 

委 員 長  事務局に説明を求める。 

事 務 局   別添資料により小規模企業振興基本法成立と経営発達支援計画のＰ

ＤＣＡについて詳細に説明する。 

委 員 長  議場に対し意見等を求める。 

議  場  「ありません」と言う。 

 

  議案第２号 経営発達支援計画の内容について 

委 員 長  事務局に説明を求める。 

事 務 局  別添資料により平成27音更町商工会の経営発達支援計画の内容につ

いて詳細に説明する。 

委 員 長  議場に対し意見等を求める。 

議  場  「ありません」と言う。 

 

  議案第３号 事業の実施状況等について 

委 員 長  事務局に説明を求める。 

事 務 局  別添資料により平成27年度の事業実施状況等について詳細に説明を

する。 

委 員 長  平成27年度の事業実施状況等について議場に対し意見等を求める。 

議  場  「ありません」と言う。 



委 員 長  「平成27年度の事業実施状況及び自己評価については異議なく承認

されました」と述べ、他にご意見等がないか議場に求める。 

議  場  「当初の計画が５年間での計画となっているために、年度別に行う

事業の計画が見えてこない。今後は、５年間の計画を１年ごとの実

施する事業計画としたうえで時系列化し、その計画に基づき事業を

実施して、評価・検証を行っていくようなＰＤＣＡのプロセスを確

立してほしい。」と言う。 

事 務 局  頂いた貴重なご意見を参考にし、今後は年度ごとの事業計画に沿っ

たプロセスの確立に努め、事業を実施していく旨を説明する。 

委 員 長  議場に対し他に意見等を求める。 

議  場  「ありません」と言う。 

 

 

委 員 長  以上をもって全ての議案の審議が終了したので、閉会する旨を宣し

た。時に午後２時４５分であった。 

 

 

 


